

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de prensa universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dguada.es**, **dtorrejon.es**, **d.coslada**, **d.sanfernando.es** y **diariodealcala.es**.

Ahora le toca a la Administración

» **Antecedentes:** El Gobierno ha aprobado un plan especial de lucha contra el fraude, dentro de las medidas para combatir el déficit. » **Idea central:** Aún está por conocer el alcance real del impulso reformista del Gobierno.

El terremoto anunciado en torno a las previsiones y las prioridades económicas tuvo su primer episodio el penúltimo día del año. La tremebunda, aunque esperada, desviación del déficit del Estado obligó al nuevo gobierno a adoptar duras medidas de ajuste presupuestario que sufrirá en sus carnes el conjunto de la sociedad. De una parte, se subirán los impuestos, merced a la necesidad imperiosa del Ejecutivo de disponer de ingresos. De otra, se recortarán las inversiones y la contratación, lo que tendrá consecuencias inevitablemente en la dinamización económica. No había otra opción, pues Bruselas está al acecho de nuestro deriva financiera. Ni esto es lo único por hacer. De hecho, está aún por ver la catadura real del impulso reformista del actual Gobierno.

Si de verdad este es el "inicio del inicio" del que hablaba la vicepresidenta Sáenz de Santamaría



hace unos días, lo que aún está por conocer es un plan de reajuste y reestructuración de la maquinaria del Estado y de sus organizaciones satélites como nunca se ha conocido hasta ahora. Es lo que se espera. Incluso es lo primero que debería haberse acometido, antes de imponerle nuevos sacrificios a los ciudadanos y las empresas.

Con una deuda de más de 60.000 millones de

euros generada por el Estado, que incluye despilfarros tan sangrantes como los 1.500 millones en las televisiones territoriales, por destacar solo un caso; queda claro que existe margen de sobra para que el Gobierno ahorre, administre con eficacia y, además, dé ejemplo de austeridad y voluntad por exigirse al máximo. Y tales medidas han de afectar, como es lógico, a toda la pirámide de los poderes públicos; desde Moncloa al último ayuntamiento.

Le toca ahora, por tanto, a la Administración ponerse en vanguardia y demostrar que estos tiempos de zozobra también pueden ser muy provechosos. Porque no hay excusas que impidan ya eliminar instituciones superfluas, erradicar duplicidades y rentabilizar al céntimo las inversiones públicas, males que venimos arrastrando desde hace años.

Ciudades eficientes

El concepto de *smart city* suena cada vez más a la hora de hablar de urbanismo moderno y de ciudades equilibradas. Consiste en aplicar los potenciales y las prestaciones de las nuevas tecnologías, así como fórmulas más razonables de la gestión de los recursos públicos, para lograr un tráfico más ordenado, un menor derroche de energía, la extensión de las zonas verdes y, en general, un espacio público más armónico y amable.

Cualquiera de las ciudades del Henares aspira a un futuro así, que está más cerca de lo que parece. Porque, en el fondo, lo más importante no son los medios que pueden permitir una mejor gestión de los semáforos, de la atención a los ciudadanos o del riesgo de los parques, por poner ejemplos. Más lo es, imprescindible incluso, aplicar el sentido común a todos los niveles y cuidar de que se cumplan con rigor las ordenanzas. En ellas se puede percibir con toda claridad una ciudad eficiente.

AIRES DE LA A-2

Durante el desayuno navideño que el ayuntamiento de Guadalajara ofreció a los periodistas, el alcalde, Antonio Román, reconoció que todavía no se ha tocado el convenio colectivo que regula los derechos y obligaciones de los funcionarios y personal laboral del Consistorio, pero que irremediablemente habrá que hacerlo. Este año ya se redujo en un 20% el importe del cheque navideño que tradicionalmente se entregaba a los funcionarios en vísperas de estas

Las estrecheces por las que pasan los ayuntamientos se han dejado notar, como era de prever, en un acontecimiento tan popular y esperado todas las fiestas navideñas como las cabalgatas de reyes. Torrejón ha sido el municipio donde más ha caído el presupuesto del recorrido real. De los 150.000 euros de presupuesto del año pa-

Sin miedo al enfrentamiento



Cabalgatas por los pelos

sado, se han pasado en esta ocasión a 100.000, una cuantía, no obstante, nada despreciable. Esta reducción, junto a las aplicadas en Coslada, San Fernando y Torrejón, dan una rebaja total de 86.000 eu-

ros. Sencillamente las cuentas no salían. Román aprovechó, además, para mandar un aviso a navegantes: no le asusta el enfrentamiento. En realidad no le queda otra alternativa. Como le ocurre al resto de alcaldes y gobiernos municipales del valle, abocados a revisar a la baja los convenios colectivos. De la respuesta de los trabajadores municipales dependerá que estos sacrificios dolorosos pero inevitables se traduzcan en un invierno más o menos caliente.

ros. Poca cosa quizará, aunque en los márgenes que comenzamos a movernos, cualquier céntimo que se pueda arañar es bienvenido. Claro que, el ahorro verdadero tendrá que venir de tijeretazos bastante más severos. De ellos dependerá que el año que viene por estas fechas no tengamos que lamentar la suspensión de las cabalgatas.

DHenares

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio R. Naranjo

Director Adjunto: Xavier Colás

Redactora Jefe Multimedia: Ángeles Torres
Director de Punto Radio Henares: Jaime Adrada
Jefa de área Revista: Cristina Martínez
Jefe de área Deportes: Daniel Sánchez

Corresponsal político: José Luis Enriquez
Jefa Informativos de Punto Radio Henares: Esperanza Pérez
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos
Delegado Torrejón: Emilio Sánchez
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez
Redacción y colaboradores: Betiana Baglietto, Alicia Martín, Fernando Escudero, Marina de la Cruz, Laura Aribas y Luis Merino.
Fotografía y TV: Iván Espinola, Elena Botó y Sandra Santiago.
Consejeros de Dirección: Paula Ballesteros, Javier de Antonio, Emilio Pacios y Alberto Prieto
Jefe de Distribución: Rafael Isado

Grupo Prensa Universal

PRESIDENTE EJECUTIVO
Julio R. Naranjo

DIRECTORA GENERAL: A.R. Eraungetamurgil

Secretaría Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Sánchez
Gerente: Roberto Tovar Directora Jurídica: Josefa Contreras Madrid
Departamento de Administración: Beatriz Canorea Asesor Laboral: Pablo Barba Gutiérrez

Edita: Grupo Prensa Universal S.L. Depósito legal: AV-183-1992
Redacción, Administración y Publicidad:
C/ Madre de Dios, 12 28801. Alcalá de Henares.

Tf: 91 889 41 62 • 91 889 42 35 Fax: 91 889 51 15

C/ Cristo, 71, 28850. Torrejón de Ardoz Tf: 673 828 367

Pza. de los Caídos, 12, 4º 1 y 2, 19001. Guadalajara Tf: 949 221 388

Correos electrónicos:
redaccion@dhenares.es, redaccion@dguada.es,
redaccion@dtorrejon.es, redaccion@dsanfernando.es,
redaccion@dcoslada.es | publicidad@dhenares.es